

COMENIUS-Projekt „Circus Eurolympia“

Vom 26.03 bis 01.04 reisen Schülerinnen des Kurses DG 6 nach Gondomar/Spanien. Im Rahmen des COMENIUS-Projektes „Circus Eurolympia“ werden sie mit Schülern und Schülerinnen aus fünf Ländern gemeinsam das Theaterstück „Die Tränen der Pandora“ erarbeiten und aufführen.

Schon seit vielen Wochen bereiten sich die Schülerinnen auf diesen Besuch vor. Sie haben eine Tanzperformance zu einem rekonstruierten antiken griechischen Musikstück einstudiert, Theatermasken entworfen, sich mit den komplizierten Geschichten der griechischen Mythologie und des antiken Theaters beschäftigt und sogar ein bisschen Spanisch gelernt.

Projektbeschreibung:

Fünf Schulen aus fünf Ländern arbeiten zusammen an dem COMENIUS-Projekt „Circus Eurolympia“. Es sind Schulen aus Gondomar in Spanien (Galicien), Vire in Nordfrankreich, Waldbröl, Swiebodzice in Polen (Niederschlesien) und Denizli in der Türkei beteiligt.

Verschiedene Schülergruppen treffen sich an den fünf Schulstandorten und erarbeiten dort jeweils ein Thema, das mit der olympischen Kultur der Antike in Zusammenhang steht. Folgende Themenkomplexe sind geplant:

1. Antikes Theater, März 2014 in Gondomar/Galicien
2. Reiterspiele, Juni 2014 in Vire/Normandie
3. Wettstreit der Worte - Poetry Slam, November 2014 in Swiebodzice/Niederschlesien
4. Zirkusfestival, März 2015 in Waldbröl
5. Antike Sportarten und Kinderspiele früher und heute, Juni 2015 in Denizli/Westtürkei

Das Treffen in Denizli ist als Abschlusstreffen geplant, bei dem ausgewählte Beispiele aus den anderen Projekten/Workshops vorgestellt werden.